

UNIVERSIDAD DEL TOLIMA
FACULTAD DE CIENCIAS Y EDUCACIÓN
IDEAD BOGOTA – EDUCACIÓN
NOMBRE: ANGELA TAUTIVA
CÓDIGO: 084651392013
VERTEBRADOS
TÍTULO DE LA LECTURA RESEÑADA: _____

TITULO: LOS ORIGENES DE LA HUMANIDAD.

1. RESUMEN (450 palabras máximo)

Hace 10 millones de años los mamíferos estaban en peligro, tenían pocas posibilidades de sobrevivir pero tenían que adaptarse, explorar y conquistar el mundo. No importa si tenemos piel negra o blanca todos descendemos de la misma familia. 10 millones de años son 500 mil generaciones esta es la odisea de nuestra familia. En los bosques se reproducen varias especies de primates, el continente se parte en dos debido a los fenómenos naturales dejando a los monos a un lado y otros al otro lado. Los monos supervivientes se dividen en dos grupos: los del bosque y los de la sabana, los de la sabana llevan la peor parte ya que por el cambio climático los arboles ya casi han desaparecido y se encuentran en peligro de extinción, los clanes se reparten los árboles que quedan. La sabana está llena de peligros, pero tienen instinto de supervivencia. Tumay un integrante del clan se ha puesto de pie él ha comprendido que el futuro está en caminar en 2 patas, se han tardado en comprender que sus patas delanteras se han convertido en manos y que caminando de esa manera podían hacer infinidad de cosas. Durante miles de años exploraron sus territorios y luego les dejaban el sitio a otras familias las condiciones de vida cambiaron y nuestros antepasados estarán sometidos a una presión mayor. La vida es una lucha constante el agua es escasa y hace mucho calor, solo unos adaptados lograran vivir como el australopitecos. Las anamnesis hacen caminatas todos los días, los australopitecos no saben nadar, pero han aprendido a pasar ríos, las anamnesis podrían ser nuestros antepasados. En 3 millones de años el primer ser humano está a punto de nacer. En otro clan ha bilis tiene una mente despierta, el homo ha bilis tiene el cráneo grande y su audacia lo hace ir más lejos que los demás, ha bilis descubrió una herramienta para cortar carne era una piedra y su filo cortaría mejor los animales que cazaban que sus propios dientes, gracias a que empiezan a alimentarse con proteína sus cerebro se desarrolla de mejor manera. La transmisión de conocimientos fue de gran importancia, entre el hombre y la mujer las costumbres han evolucionado de sobre manera tanto que la copulación ya no se hace tan fácil como antes nuestros modales han cambiado.

2. VALORACIÓN CRÍTICA (250 palabras máximo)

Definitivamente nosotros somos descendientes de los monos, ellos en un principio caminaban en cuatro patas pero la misma necesidad los hizo pensar que podían caminar en 2 patas y sus patas delanteras quedarían libres para hacer otras cosas. El conocimiento que se ha ido transmitiendo de generación en generación ha sido de suma importancia ya que se ha ido evolucionando cada día más y dependiendo de nuestras necesidades nos hemos visto en la obligación de crear nuevas cosas para mejorar nuestra vida. A pesar del legado de nuestros antepasados todavía quedan muchos misterios por resolver a medida que nos remontamos a nuestros antepasados encontramos cosas impresionantes que no habían sido descubiertas, gracias a la tecnología y a la evolución la vida se nos hace más fácil, tenemos todo a nuestro alcance y aun así nos quejamos, es importante seguir con las investigaciones sobre nuestros antepasados porque aún está el enigma de quienes somos y de dónde venimos.